

Anjongsana oleh Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi kepada warganya

Sukabumi - SUKABUMI.UPDATES.CO.ID

May 30, 2024 - 12:12



Anjongsana oleh Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi kepada warganya

Bripka Miftahu Rohman, Bhabinkamtibmas dari Desa Lembursawah, Kecamatan Pabuaran, Kabupaten Sukabumi, tidak henti-hentinya bergerak aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Pada hari Kamis, tanggal 30 Mei 2024, pukul 11.30 WIB, ia kembali melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dengan penuh semangat di Kampung BTN, Desa Lembursawah.

Dengan penuh hormat dan semangat, Bripka Miftahu Rohman menyambangi rumah-rumah warga untuk menyampaikan berbagai pesan penting. Salah satunya adalah ajakan kepada tokoh masyarakat dan seluruh warga untuk mendukung berbagai program pemerintah baik di tingkat pusat, daerah, maupun program-program Desa yang bertujuan untuk meningkatkan ekonomi masyarakat setempat.

Namun, tak hanya itu, Bripka Miftahu Rohman juga aktif mengajak tokoh masyarakat dan warga untuk bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas di lingkungan mereka. Guna mewujudkan hal tersebut, ia mendorong pembentukan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) agar dapat mencegah terjadinya gangguan Kamtibmas, terutama pada malam hari di lingkungan sekitar.

Selain itu, Bripka Miftahu Rohman juga menekankan pentingnya pelaporan secara cepat kepada Ketua RT, Pemerintah Desa (Pemdes), dan tentunya kepada dirinya sebagai Bhabinkamtibmas, serta Babinsa Desa setempat apabila terjadi gangguan Kamtibmas di lingkungan mereka.

Kegigihan Bripka Miftahu Rohman dalam menjalankan tugasnya sebagai Bhabinkamtibmas patut diapresiasi. Melalui kegiatan Door to Door System ini, ia tidak hanya berperan sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sebagai penggerak sosial dalam membangun kesadaran dan kemandirian masyarakat dalam menjaga lingkungan dan ketertiban bersama.

Demikianlah, laporan dari Desa Lembursawah ini merupakan bukti nyata dari dedikasi dan komitmen Bripka Miftahu Rohman dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan untuk menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan sejahtera bagi seluruh warga.